



Niedermarker Schützen säubern die Bauerschaft

Mitglieder des Schützenvereins Hohne-Niedermark haben sich am Samstag mit Fahrrad, zu Fuß und mit einem Trecker aufgemacht zur Müllsammelaktion in der Bauerschaft. Beim mittäglichen Treff an der Schützenhalle wurden die Funde gesichtet. Von Isolierwolle, über komplette Rollläden und alte Möbelteile bis

zu den häufiger vorkommenden Dosen und Flaschen wurde viel Müll eingesammelt. Den Mitgliedern war aufgefallen, dass es in Siedlungsgebieten nicht so schlimm sei mit der wilden Müll-Entsorgung, teilt der Verein mit. Abschließend wurde zusammen Mittag gegessen.

Foto: Klaus Minneker